
Affichage : le 06/09/2023 

 

Commission consultative du 04/09/23 

 

Présidence : M Fk Poret. 

Présents : Mme C Loisel, Mrs J-C Dagbert (Blériot), P-E Davies (Wissant), J-P Denez (Calais RC), D Denquin 

(Blendecques), B Dubois (St Omer ESSOR), C Dupont, T Fauchatre (Campagne les Hesdin), F Frammery, B 

Guilbert (Rinxent Futsal), D Hary, P Lemaire (St Tricat), P Lavignon,  

J-N Marquant (Etaples Haute Ville), P Mayeur (Audruicq), S Mille, J Priez (Desvres), A Sergent (Boisjean), J Wimez 

(Quiestède). 

Assistent : Mrs Y Augé, G Sergent, W Vimeux (invité par le président). 

Excusés : Mmes S Hiot, B Gosset, Mrs P Bailleul, D Beaussart, M Dubois (Lys Aa Foot),  

C Fournier, J Gambart (Lottinghem), M Guénégo (Ambleteuse), J-M Hénon, S Lemaitre, P Quéniart, P Vercoutre 

(Pays de St Omer). 

Non convoqués : Mrs S Cardon (changement de club), L Darsy (chgt de club), B Fortin (démission), F Fourdinier 

(St Inglevert, non licencié à la date de la convocation), J Jezequel (chgt de club), R Legrand (chgt de club), F 

Soltysiak (club dissous). 

 

M Fk Poret souhaite la bienvenue et remercie chaque participant d’avoir répondu à la convocation. Cette 

commission est statutaire et très importante afin de préparer l’AG du 14/10/23 à Guines. Il rappelle le rôle de 

cette commission qui est très important et précise qu’il suivra en tout point la décision de la Commission 

Consultative. 

Il présente M William Vimeux qui, si sa candidature est validée par la commission de surveillance des opérations 

électorales, sera présenté aux suffrages des clubs pour combler le CD lors de l’AG du 14/10/23. 

 

Il passe ensuite à la présentation des vœux déposés par les clubs : 

Vœu N°1 émanant du club de Blendecques : 

« De : 521809 LA PATRIOTE BLENDECQUES <blendecqueslapatriote.521809@lfhf.fr>   

Envoyé : lundi 21 août 2023 12:54  

À : Corinne DUFOUR <CDUFOUR@COTEDOPALE.FFF.FR>  

Objet : voeu du FCPB 

 

bonjour,  

Voeu du fcpb  : 

réinstaurer des poules par secteur géographique pour 

la D1 (à l'image de ce qui se fait dans toutes les autres divisions). 

vous souhaitant une bonne journée. 

sportivement  

le président M LEMAIRE Freddy » 

 

Le club de Blendecques a été reçu par MM Poret et Hary, ce vendredi 01/09/23 au siège du District. Ce dernier 

a exposé ses arguments, un échange s’est engagé entre les différents protagonistes de ce rendez-vous. 

M Poret invite le club de Blendecques a exposé ses arguments à la commission. C’est M D Denquin qui 

argumente le vœu. Suite à cela plusieurs intervenants dans l’assistance, un débat s’engage où chacun apporte 

son point de vue. 

Suite à ces échanges, M Poret demande à la commission de se prononcer sur la présentation ou non de ce vœu 

lors de l’AG du 14/10/23 : résultats : pour la présentation de ce vœu six, contre onze, abstention quatre. Donc 

le vœu de Blendecques ne sera pas soumis aux votes des représentants des clubs lors de l’AG du 14/10/23. 

 



 

Vœu N°2 émanant du club de Desvres : 

De : 500283 J.S. DESVRES <desvres.js.500283@lfhf.fr>  

Envoyé : vendredi 25 août 2023 17:45 

À : Corinne DUFOUR <CDUFOUR@COTEDOPALE.FFF.FR> 

Cc : 500939 O.HESDIN <hesdin.o.500939@lfhf.fr>; 544739 ET.S. ENQUIN LES MINES 

enquinlesmines.es.544739@lfhf.fr>; 526226 U.S. ST QUENTIN BLESSY <stquentinblessy.us.526226@lfhf.fr>; 

528743 F.C. RECQUES S/HEM <recquessurhem.fc.528743@lfhf.fr>; 536157 A.F. DE LA HAUTE VILLE ETAPLES 

<etaplesdelahauteville.af.536157@lfhf.fr>; 536151 U.S. ATTIN <attin.us.536151@lfhf.fr>; 500295 A.S. BERCK 

PLAGE <berckplage.as.500295@lfhf.fr>; 519692 S.C. COQUELLOIS <coquelles.sc.519692@lfhf.fr> 

Objet : Voeu district assemblée générale 2023 

 

Bonjour,  

La Js desvroise (500283), l’as Berck, l’USAttin, l’AF Etaples haute ville, l’olympique hesdin marconne, le SC 

Coquelles, le pays de la Lys, le FC Recques sur Hem souhaitent proposer un vœu en vue de l’assemblée générale 

du 14 octobre à Guines pour une application dès la saison 2023/2024 

Celui-ci souhaite proposer une alternative à la D1 actuelle ( 3 poules de 12).  

L’objectif est de redonner de la valeur à notre élite du district et de mieux préparer nos équipes à la ligue et de 

les donner plus de chances de se pérenniser à ces niveaux. L’écart entre notre D1 et la R3 est trop importante 

(nombreux ascenseurs D1/R3 depuis des années).   

2 propositions ont été faites et pourront être soumis (en cas de validation de la commission consultative) au vote 

lors de l’assemblée générale du 14 octobre à Guines 

-Une proposition d’une D1 à 24 équipes (2 poules de 12) défendu par le sc Coquelles.  

-Une proposition avec création d’un niveau supplémentaire 1 D1 élite (12 clubs) et 2 D1.(2 fois 12 équipes) 

défendu par la js desvres, le pays de la lys, l us Attin, l’olympique hesdin M., Etaples haute ville, , le FC Recques 

sur Hem et l’AS Berck.  

 

Quelque soit le projet qui serait retenu, l’objectif pour ces clubs est de modifier le fonctionnement actuel et de 

resserrer le niveau.  

Les détails du voeu sont présentés dans le document pdf joint. (Tableaux montées descentes et explications) 

  

Bonne réception.  

Cordialement   

Le secrétaire. Michel Lemaire 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 
 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

 

 



 

 
 

Ce club n’a pu être reçu ce vendredi, car impossibilité d’être présent. C’est M J Priez qui présente ce vœu. 

 

Là aussi un long débat s’instaure. M Priez insiste sur le besoin de préparer les clubs au niveau de la R3 Ligue. 

Plusieurs pistes de réflexion sont abordées dont l’une serait la structuration des clubs sur les points importants 

(technique, secrétariat…). Après un très long échange où chacun a pu librement s’exprimer, M Poret pose la 

question : est-ce que la commission décide de présenter le vœu de Desvres aux suffrages des membres de l’AG 

du 14/10/23 : pour la présentation sept, contre : dix, abstention : trois. Donc le vœu de Desvres ne sera pas 

présenté lors de cet AG. Mais M Poret invite le club de Desvres et d’autres participants à réfléchir à une 

éventuelle « réforme » de nos compétitions seniors. 

 



Un troisième vœu émanant du Groupement Canche Ternoise concernant le nombre de remplaçants en 

catégories jeunes. Mais après avoir interrogé les services juridiques de la FFF, cette dernière nous a répondus 

que ce vœu ne pouvait être soumis aux votes des représentants des clubs car irait à l’encontre des RG de la FFF. 

Après deux heures de débat intense mais courtois, M Poret invite les participants au traditionnel pot de l’amitié. 

 

Le Président                                                                                                             Le Secrétaire Général 

M Fk Poret                                                                                                                M D Hary 


